
Vorerinnerung.

Nachstehende Erzählungen sind vorgelegten Zeichnungen und Ueberschriften angepasst worden, daher es sich auch erklärt, warum die Bilder nicht immer die Hauptmomente der Erzählungen darstellen.

Dichtungen für die Jugend, seyen es Fabeln, Märchen oder einfache Geschichten, wie diese, müssen durchaus eine moralisch-religiöse Wahrheit zur Grundlage haben. Belehrung und Beredlung ist hier die Hauptsache, die Einkleidung aber nur das Mittel, der guten Lehre Zutritt zu verschaffen. Diese Ansicht leitete den Ent-